

RESUMEN EJECUTIVO – INTERNXT

INTERNXT UNIVERSAL TECHNOLOGIES S.L
NIF: B98936354

Fundada en Valencia en 2017 por Fran Villalba Segarra, Internxt es una empresa europea pionera en servicios de almacenamiento en la nube de próxima generación. En un contexto en el que el cifrado de extremo a extremo y las tecnologías de nube distribuida están avanzando, Internxt se ha erigido con la misión de restituir el control de los datos a los usuarios comunes, arrebatándolo de las manos de las grandes corporaciones. Desde sus inicios, la premisa fundamental que orienta todas las acciones de la empresa es que la privacidad representa un derecho humano inalienable.

En la actualidad, Internxt se encuentra inmersa en el desarrollo de una gama de servicios destinados al almacenamiento en la nube y la compartición de archivos. Esto sigue al exitoso lanzamiento de su primera aplicación de almacenamiento en la nube, Internxt Drive, que se erige como una sólida alternativa a plataformas como Google Drive y Dropbox. El propósito subyacente a todo este esfuerzo es la creación de un ecosistema de almacenamiento en la nube que empodere a los usuarios, otorgándoles absoluto control, seguridad y privacidad sobre los archivos e información que eligen gestionar en línea. Así, el objetivo principal de Internxt con este proyecto es proporcionar a los ciudadanos una comunicación digital segura y eficiente basados en dos pilares clave: encriptación de conocimiento cero (Zero Knowledge) y criptografía post-cuántica (PQC). Estos elementos aseguran que solo los usuarios tengan acceso a sus datos, protegiendo contra amenazas cibernéticas y violaciones de seguridad, ofreciendo resistencia a los ataques cuánticos y una mayor seguridad a largo plazo.

La iniciativa del presente proyecto se alinea con las tendencias actuales en ciberseguridad y privacidad, donde la comunidad internacional busca activamente soluciones que puedan salvaguardar los datos y la comunicación en un mundo en el que la amenaza de los ataques cuánticos es cada vez más real. Internxt muestra liderazgo e innovación en el campo de la ciberseguridad, encontrándose en la vanguardia de las tecnologías de encriptación post-cuántica, un campo que actualmente está en proceso de investigación y desarrollo a nivel global. Además, el presente proyecto presenta innovaciones mediante nuevos Algoritmos de Clustering para la mejora la calidad de la categorización automática y el procesamiento de datos no etiquetados y la aplicación de técnicas avanzadas de NLP, representando mejoras de la precisión y la eficacia de la categorización y el resumen de texto.

El proyecto de Internxt está destinado a tener un impacto significativo en el sector de la ciberseguridad y la privacidad de datos a nivel nacional e internacional. Al abordar de manera innovadora los desafíos relacionados con la encriptación post-cuántica, la categorización avanzada de datos y las técnicas de procesamiento del lenguaje natural, este proyecto demuestra el compromiso de Internxt en salvaguardar la privacidad y la seguridad de los datos en un entorno digital en constante evolución. Además, al estar en vanguardia, Internxt contribuirá al posicionamiento internacional de la empresa y la región en términos de innovación tecnológica.

La compañía ha crecido de forma exponencial durante los últimos años. En 2021 la compañía paso de facturar 400k EUR a 2,4M EUR en 2022 con EBITDA positivo. Este 2023 la empresa espera también superar con creces los números del ejercicio anterior. Internxt es una startup ya valorada en 40M EUR, y cuenta con inversores de la talla de Juan Roig, Telefónica y varios reconocidos fondos de carácter internacional.